STAATLICHE SCHLÖSSER UND GÄRTEN BADEN-WÜRTTEMBERG





PRESSEMELDUNG

28. DEZEMBER 2022 / 1 SEITE + SERVICE BURGRUINE HOHENSTAUFEN: FEUERWERKSVERBOT AN SILVESTER

Burgruine Hohenstaufen

Zum Schutz von Wild, Wald und Mensch: Feuerwerksverbot an Silvester

Das Bergplateau mit der Burgruine Hohenstaufen ist auch in der Nacht zum Jahreswechsel ein beliebter Aussichtspunkt über die Region. Besucherinnen und Besucher können das Panorama auch zu Silvester genießen – allerdings ohne selbst Raketen und Feuerwerkskörper abzufeuern. Zum Schutz der Menschen und der Umwelt weisen die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg auch für dieses Jahr auf das Feuerwerksverbot hin.

FEUERWERKSVERBOT AUF DEM HOHENSTAUFEN

Die besondere Aussichtslage und der grandiose Blick über die Stauferstadt Göppingen und die Region machen den Hohenstaufen gerade in der Silvesternacht zu einem beliebten Aussichtspunkt. Auch zum kommenden Jahreswechsel sind Besucherinnen und Besucher willkommen, dennoch gilt auch dieses Jahr ein striktes Feuerwerksverbot auf dem Stauferberg. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg, zuständig für die Betreuung der historischen Monumente des Landes, bitten alle, die den Jahreswechsel auf dem Hohenstaufen feiern wollen um Vorsicht und Nachsicht. Das Abfeuern von Raketen und Feuerwerkskörpern ist demnach auf dem Gelände der Burgruine untersagt. Der Schutz des umliegenden Waldes und seiner Bewohner sowie der Menschen hat auch zum Jahreswechsel oberste Priorität. Das Feuerwerksverbot auf dem Stauferberg ist nicht neu und beruft sich auf §41 des Waldgesetzes für Baden-Württemberg. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg setzen auf die Vernunft aller, das Jahr 2022 auch ohne Böller auf dem Hohenstaufen zu verabschieden.

1/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, entwickeln und vermarkten 62 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2019 besuchten rund 4 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsruine Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur: Telefon +49(0)7 11.6 66 01 38, presseservice@schloesser-und-gaerten.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich "Presse"/"Pressebilder").

STAATLICHE SCHLÖSSER UND GÄRTEN BADEN-WÜRTTEMBERG





PRESSEMELDUNG

28. DEZEMBER 2022 / 1 SEITE + SERVICE BURGRUINE HOHENSTAUFEN: FEUERWERKSVERBOT AN SILVESTER

SERVICE UND INFORMATION

ÖFFNUNGSZEITEN

tagsüber frei zugänglich

KONTAKT

Führungen, Veranstaltungen und Informationen zum Hohenstaufen

Hohenstaufen – ipunkt im Rathaus Hauptstraße 1 73033 Göppingen +49(0)71 61.65 04 444 +49(0)71 61.65 04 409 ipunkt@goeppingen.de

www.burgruine-hohenstaufen.de www.schloesser-und-gaerten.de

2/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, entwickeln und vermarkten 62 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2019 besuchten rund 4 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsruine Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur: Telefon +49(0)7 11.6 66 01 38, presseservice@schloesser-und-gaerten.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich "Presse"/"Pressebilder").